

Toyota GT-86 kracht bei Hachmühlen auf der B217 in die Leitplanke

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. März 2015 um 13:13 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video

Crash zwischen den Leitplanken - Vorderrad des Toyota-Sportwagens abgerissen

{youtube}4JsLrF5zoGE{/youtube}

Donnerstag 12. März 2015 Wie hoch sind die Sperrungen (Fahr) Einmal bei einem Verkehrsunfall

Infolge der Aufräumungsarbeiten und der damit verbundenen Vollsperrung kam es zu einem kilometerlangen Rückstau auf der Bundesstraße 217. Fortsetzung von Seite 1

Einige Feuerwehrfahrzeuge konnten nur über einen seitlichen Feldweg zur Unfallstelle gelangen weil die B217 an dieser Stelle unpassierbar war. Über die Unfallursache ist offiziell noch nichts bekannt.